

Sechs Sommerferien-Geheimtipps

Rund um Basel Die langen Schulferien stehen vor der Tür. Mit diesen Ausflugstipps macht der Sommer auch in der Region Spass – trotz bislang durchgezogenem Wetter.

Tanja Opiasa

— Aquapark in Bartenheim

Wer Wasserratten im Schulalter hat, der weiss: Aufblasbares plus Pool ist eine unwiderstehliche Kombi. Familienaktivitäten auf dem Wasser bietet der East Park in elsässischen Bartenheim.

Zu erreichen ist der Erlebnispark mit dem ÖV in einer halben Stunde ab dem Basler Bahnhof SBB, mit dem Auto in 20 Minuten. Für Action ist im «Wakepark», der laut Website über einen «umweltfreundlichen Wasserskilift verfügt», gesorgt: Beispielsweise bei «Kneeboard», Wasserski, Wakeboard und Wakeskate. Der Wakepark ist ab 8 Jahren. Bereits ab 6 Jahren zugänglich und ebenso spassig ist der Aquapark mit einem Hindernisparcours auf dem Wasser aus aufblasbaren Modulen.

Wer es ruhiger mag, kann sich zudem an einer Stand-up-Paddle-Aktivität versuchen. Auf dem Gelände gibt es diverse Verpflegungsmöglichkeiten.

Lac de l'Est, Rue du Printemps, 68 870 Bartenheim, Frankreich. Juli bis August, Mo bis Fr jeweils von 13 bis 19 Uhr, Sa/So ab 10 Uhr. Info: www.east-park.fr

— Familientheater im Park im Grünen

Das Theater Arlecchino ist bekannt für seine sommerlichen Theaterproduktionen unter freiem Himmel. Pünktlich zum Sommerferienstart feiert das Ensemble mit seinem neuesten Stück «Die Biene Maja» Premiere. «Eine farbig-blumige Bienen-geschichte für die ganze Familie», erwartet das kleine Publikum. Gespielt wird zweimal täglich. Frühes Ankommen lohnt sich – die Plätze sind begehrt.

Das Stück ist geeignet für Kinder ab 4 Jahren und Familien. Der Eintritt ist frei. Tipp: Popcorn und Getränke mitbringen lohnt sich. Die Steintreppen sind überdacht und bieten Platz für ein Picknick.

Vom 30. Juni bis 11. August (ohne 1.8.), Arena im Park im Grünen (G80) in Münchenstein, jeweils So–Fr (und Sa 10.8.) 14 Uhr und 16 Uhr.

— Summer-Kunschi Margarethen

Ein echter Gewinn für Eltern mit Kids in Ferienlaune ist die «Summer-Kunschi» Margarethen. Während sich die Kinder bei jeder Menge Spiel und Spass austoben, können die Eltern auf



Für Wasserratten: Der Aquapark in Bartenheim. Foto: PD



Luft um die Ohren: Rodelbahn in Langenbruck. Foto: Dominik Plüss

Liegestühlen verweilen und etwas Kühles trinken. Das beliebte Angebot der Robi-Spielaktionen lädt vom 8. Juni bis zum 11. August auf die Kunsteisbahn Margarethen ein.

Statt Eisfläche gibt es eine Hüpfburg, Trampolin, diverse Wasserspiele und einen Pump-Track. Es können verschiedene Spielgeräte ausgeliehen werden, und auch bei Regen gibt es genügend Angebote. Der Eintritt ist frei. Dieses Jahr bietet die Summer-Kunschi zudem jeden Donnerstag einen Grillabend und an vier Sonntagen Trendsport – darunter BMX, Skateboard oder Scooter.

Öffnungszeiten: Mi, Fr und Sa 14 bis 19 Uhr, Do 14 bis 20 Uhr mit Grill (Essen und Trinken selbst mitbringen) und am So 11 bis 18 Uhr. Mo/Dienstag geschlossen.

— Solarbob und Seilpark in Langenbruck

Wer gern schnell unterwegs ist, wird in Langenbruck fündig. Da lädt die Solarbob-Bahn zum rasigen Rodeln ein – die Bahn wird von den Betreibern als «europaweit einzige Rodelbahn mit einem 540 Grad Kreisel» bezeichnet. Die Bobs können allein oder zu zweit gefahren werden. Die Fahrten sind preisgünstig – eine Einzelfahrt kostet 3,50 Franken für Kinder und für Erwachsene 5 Franken. Auf dem Gelände befindet sich auch ein Seilpark. Dieser ist ab 6 Jahren zugänglich. Dazu schreibt der Betreiber: «Gruppen und Familien können sich auf verschiedenen Parcours mit abwechslungsreichen Aufgaben in verschiedenen Schwierigkeitsgraden bewegen, beobachten und ermuntern.» Der Besuch



Populär: Theater Arlecchino im Park im Grünen. Foto: Kostas Maros



«Dääfel» in allen Farben: Ricola-Erlebnisshop in Laufen. Foto: PD

eignet sich als Tagesausflug. Langenbruck ist mit dem ÖV in einer Stunde und mit dem Auto in rund 40 Minuten erreichbar. Hauptstrasse 1, Langenbruck. 2. April bis 13. Oktober, Di bis Fr 13 bis 17 Uhr, Sa und So 10 bis 17 Uhr, Mo Ruhetag. Unter der Woche morgens auch auf Bestellung.

— Ricola Erlebnisshop in Laufen

Der 2023 eröffnete Erlebnisshop von Ricola befindet sich in einem Haus im idyllischen Städtchen von Laufen. Vor Ort gibt es Ricola in verschiedenen Farben und Geschmacksrichtungen zum Testen und eine interaktive Ausstellung zum Thema. Der Eintritt zur Ausstellung ist gratis. Tipp: Im Shop gibt es auch die legendären Ricola-«Mockä».

Amtshausgasse 3, 4242 Laufen. Di bis Fr 10 bis 12.30 und 13.30 bis 18.30, Sa 9 bis 16 Uhr.

— Schleusenfahrt auf dem Rhein

Mit dem Beginn der Sommerferien nimmt auch die Basler Rheinschiffahrt so richtig Fahrt auf. Vom 8. Juni bis 6. August, jeweils Dienstag, Donnerstag und Samstag, lädt der Rhystärn kleine und grosse Schifffahrt-Fans zur Schleusenfahrt ein. Die eindrückliche Fahrt führt nach Rheinfelden und zurück und kostet bis 16 Jahre nur 5 Franken. Im Restaurant auf dem Hauptdeck kann man sich verpflegen – ein Ausflug, der sich auch bei durchgezogenem Wetter lohnt. Los geht es jeweils um 11 Uhr an der Schifflände oder um 13.45 ab Rheinfelden.